



FELICES POR ACUERDO. Tel Aviv, septiembre 18. Durante un mitin convocado en la Alcaldía de Tel Aviv jubilosos israelíes expresan sus alegrías después del acuerdo firmado ayer en Washington entre Israel y Egipto.

Egipcios Reciben Jubilosos Acuerdos de Reunión Cumbre

CAIRO, Egipto, septiembre 18 (AP). Los egipcios recibieron calurosamente las noticias de los acuerdos establecidos en la reunión cimerá de Camp David, mientras la Radio de Cairo hacía un llamado a los demás Estados árabes hoy para trabajar "mano a mano" con Egipto y lograr la paz.

Algunos caírotas jubilosos recibieron a los norteamericanos en la calle con gritos de "Mabruk" (felicidades).

La reacción del hombre de la calle fue en su mayoría positiva e indicó que los egipcios no están intensamente preocupados por las críticas de los demás Estados árabes, los cuales han mantenido una línea dura, y desde el comienzo se manifestaron contra las iniciativas de paz del Presidente Anwar El Sadat.

"El Presidente Anwar El Sadat ha hecho lo indicado", dijo Sherif.

—Favor pase a la Pág. 63.

Molesta a Palestinos los Resultados de Reunión Cumbre

BEIRUT, Líbano, septiembre 18 (AP). Irritados por los resultados de la conferencia cumbre de Camp David sobre el Medio Oriente, guerrilleros palestinos anunciaron hoy la intensificación de su guerra contra Israel, en tanto que la mayor parte del mundo árabe se encontraba demasiado sorprendido como para hacer comentarios.

El Frente compuesto por Siria, Argelia, Libia y Yemen del Sur,

opuesto a la iniciativa unilateral de paz del Presidente egipcio Anwar El Sadat, afirmó sin embargo que su predicción de una traición del líder egipcio había sido correcta.

"La cabeza del régimen egipcio ha firmado su acto de capitulación en Camp David. Ha abandonado las demandas árabes del retiro completo de los israelíes de los territorios ocupados, ha sacrificado la Organización para la Paz."

—Favor pase a la Pág. 63.

Millares de Refugiados de Nicaragua Llegan a Honduras

TEGUCIGALPA, 18 Sept. (ACAN-EFE). Utilizando carretas de bueyes, bicicletas camiones y a pie miles de refugiados nicaragüenses cruzan diariamente la frontera hacia Honduras.

La Cruz Roja hondureña informó que hasta hoy lunes ha recibido más de cuatro mil refugiados a los que el Gobierno Militar ordenó atenderlos de emergencia.

A su llegada a territorio hondureño los nicaragüenses cuentan a los corresponsales locales las mil versiones de las hostilidades que se desarrollan en su país.

La Cruz Roja apoyada por unidades del ejército comenzará este día a instalar campos provisionales para atender a los nicaragüenses los cuales inicialmente han sido alojados en esencia.

—Favor pase a la Pág. 23.



SOLDADO MONTA GUARDIA. Didamba, Nicaragua, septiembre 18. Un miembro de la Guardia Nacional nicaragüense mira al través de una puerta en un segundo piso, en Didamba, mientras armas capturadas a los rebeldes son esparcidas en el suelo, en esta pequeña ciudad, que estuvo bajo ataque en las primeras horas de la noche.

Huracán Greta Causa Estragos en Honduras

TEGUCIGALPA, Honduras, septiembre 18. (AP). El huracán Greta trazó hoy una faja de destrucción en las Islas de la Bahía, frente a la costa norte de Honduras y avanza esta noche hacia la colonia británica de Belice.

El huracán avanzaba hacia el oeste-noroeste con vientos sostenidos de 176 kilómetros por hora y ráfagas que se extienden hasta 240 kilómetros desde el centro.

El Centro Nacional de Huracanes, de Miami, Estados Unidos, dijo que el meteoro estaba localizado cerca de la latitud 16,8 norte y longitud 87,8 oeste, 88

kilómetros al sur sureste de la ciudad de Belice.

El huracán azotó con fuerza extrema la costa de Honduras con oleajes de hasta 3 metros de altura y vientos de una velocidad de más de 230 kilómetros por hora.

"El huracán arrancó los techos de tres cuartas partes de las viviendas en la isla Roatán", dijo un vocero del Centro en Miami.

"También quedaron destruidas 26 casas en la Isla Guanaja", distante unos 60 kilómetros de la Costa Norte.

"Esta tormenta es mucho peor que el huracán Fifi y los vientos

son mucho más fuertes", dijo un operador de radio aficionado, comunicándose desde la isla Roatán.

El huracán Fifi arrasó la misma zona en 1974, dejando a su paso 6.000 muertos, 500.000 personas sin viviendas y una destrucción general que debilitó la economía agrónoma del país.

El radio aficionado que informaba desde la isla de Roatán dijo que el ojo de la tormenta pasó por donde estaba él —"directamente encima de la isla". Agregó que los vientos se

—Favor pase a la Pág. 13.

Guardia Nacional Prepara Ofensiva Contra Estelí

MANAGUA, septiembre 18. (AP). Las fuerzas del Gobierno fueron aerotransportadas hoy a diferentes posiciones alrededor de Estelí, al norte de Nicaragua, y la Guardia Nacional del Presidente Anastasio Somoza se preparaba a atacar los grupos guerrilleros que todavía quedan en esa ciudad paralizada.

Estelí ha estado en manos de los rebeldes desde el 9 de septiembre, a pesar de que la Guardia dijo ayer que había logrado un objetivo limitado al tomar control de ciertas posiciones de los francotiradores en ese pueblo.

Las tropas leales a Somoza han reasumido el control de los pueblos

de Masaya, León, Chinandega y Peñas Blancas, después de los ataques de los rebeldes que quieren derrocar a Somoza.

La gente que regresaba del área de Estelí, incluyendo los que viajaron en avión sobre la Carretera Panamericana, afirmó que Estelí parecía un pueblo muerto. No habían señas de movimiento de automóviles o transeúntes en las calles. Un incendio se podía apreciar cerca del centro de la ciudad.

Las tropas fueron transportadas en avión a un campamento norte de Estelí para empezar el ataque de norte a oeste, según dijeron los

—Favor pase a la Pág. 23.

Reunión de Bancos Centrales de L.A. en Acapulco

ACAPULCO, México, Sept. 18 (AP). Directores latinoamericanos de Bancos Centrales reunidos aquí, para su sesión anual demandaron un freno "al incremento indiscriminado de dólares en los mercados internacionales".

La 25ta. reunión de Directores de Bancos Centrales de América Latina y Filipinas, comenzó ayer con un discurso pronunciado por Gustavo Romero Kolbeck Director del Banco de México, quien predijo que la economía de su país aumentaría un seis por ciento en 1978 con la inflación contenida a un poco más del uno por ciento al mes para fines de

—Favor pase a la Pág. 63.

Hoy se Inaugura Asamblea General de Naciones Unidas

NACIONES UNIDAS, septiembre 18 (UPI). La trigésimo tercera Asamblea General de las Naciones Unidas comenzará oficialmente mañana con la perspectiva de ser el foro internacional en el que la explosiva situación de Nicaragua sea añadida a la lista de conflictos y tensiones mundiales que se tratarán este año. Aunque la cuestión de Nicaragua no figura formalmente en el temario del debate, el cual comenzará en pleno el lunes próximo con la tradicional primera exposición del Canciller brasileño, Antonio Azeredo Da Silveira, dos Presidentes latinoamericanos han hecho conocer sus propósitos de acudir a la Asamblea y posiblemente coloquen el asunto en el tapete.

Extienden el Mandato de Tropas de ONU en Líbano

Ellos son el Presidente de Venezuela, Carlos Andrés Pérez, que ha adoptado una actitud de activa participación en los esfuerzos de mediación internacional para buscar una solución a la crisis nicaragüense, y el de Costa Rica, Rodrigo Carazo, quien ha denunciado que aviones y tropas de Nicaragua han violado su territorio como secuela del conflicto en esa nación centroamericana.

En círculos diplomáticos latinoamericanos se indicó que Pérez se propondrá estar en Nueva York el próximo lunes 25, para hablar ese día y el subsiguiente ante la Asamblea, una vez iniciado el debate. Dos días después lo haría el Presidente Carazo.

Aunque tanto Venezuela como

—Favor pase a la Pág. 13.

Extienden el Mandato de Tropas de ONU en Líbano

NACIONES UNIDAS, septiembre 18. (UPI). El Consejo de Seguridad aprobó hoy la extensión del mandato de la Fuerza de Paz de las Naciones Unidas en el Líbano, por un período de cuatro meses, plazo en el cual Egipto e Israel, se han comprometido a lograr un acuerdo de paz.

La votación fue de 12 votos contra cero, con las abstenciones de la Unión Soviética y de Checoslovaquia, pero aun durante la reunión la verdadera atención de los diplomáticos estuvo dirigida a los acuerdos firmados en Camp David.

El Secretario General Kurt Waldheim dijo por su parte que la reunión cimerá en Camp David ha

—Favor pase a la Pág. 61.